

L'Iran commence à appliquer l'accord sur son programme nucléaire



Téhéran, 2 novembre, (RHC).- L'Iran a commencé à limiter sa capacité nucléaire, en vertu de l'accord signé au mois de juillet avec les pays membres du Conseil de Sécurité plus l'Allemagne.

Le vice-président, Ali Akbar Saleh, qui occupe aussi le poste de directeur de l'organe iranien de l'Énergie nucléaire a fait savoir que cette première phase inclut la réduction du nombre de centrifugeuses dans les centrales nucléaires de Natanz et de Fordow, des engins qui permettent l'enrichissement d'uranium.

Il a expliqué que la mise en application de la totalité de l'accord prendra un certain temps mais que des projets sont déjà en cours comme la conversion du réacteur d'eau lourde à Arak, dans l'Ouest du pays et un autre d'eau légère à des fins médicales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74595-liran-commence-a-appliquer-laccord-sur-son-programme-nucleaire>



Radio Habana Cuba